

BIG ISSUE

Kapolda Papua dan Pangdam XVII/Cenderawasih Lakukan Tatap Muka Bersama Personel TNI-Polri di Papua Pegunungan

Achmad Sarjono - PAPUA.BIGISSUE.ID

Oct 8, 2023 - 23:58



JAYAPURA – Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K, bersama Pangdam XVII/Cenderawasih, Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han, dan Kabag

Ops Binda Provinsi Papua, Kol Inf Leo Rajendra R.B, mengadakan tatap muka dengan prajurit TNI-Polri di Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (07/10).

Kegiatan berlangsung di Aula Mako Batalyon 756 Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, dan dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) Polda Papua, Pejabat Kodam XVII/Cenderawasih, Para Kapolres serta Personel TNI-Polri.

Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K, mengucapkan rasa terima kasih atas sambutan hangat yang diberikan kepada mereka. Kehadiran Kapolda di Batalyon 756/Wamena membawa nostalgia karena batalyon tersebut telah menjadi bagian dari pengalamannya selama tugas di Lanny Jaya pada tahun 2014.

Selama tatap muka tersebut, Kapolda menyampaikan apresiasi yang tinggi atas kerja sama antara prajurit TNI dan Polri dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Papua Pegunungan. Mereka berharap dapat mempertahankan kerja sama ini dan menjaga stabilitas di wilayah tersebut menjelang Pemilu tahun 2024.

“Dalam menghadapi Pemilu 2024 yang semakin mendekat, saya mengakui bahwa situasinya belum sepenuhnya stabil, tetapi saya menekankan bahwa prajurit TNI dan Polri tidak boleh mundur seinci pun,” tegasnya.

Karena menurutnya, mereka harus bersatu dan menunjukkan kepada pimpinan pusat bahwa Papua siap untuk menjaga ketertiban dan keamanan menjelang Pemilu 2024, dengan sinergi antara TNI, Polri, stakeholder terkait, dan masyarakat.

Kapolda juga menekankan pentingnya netralitas dalam Pemilu 2024, sesuai dengan arahan Presiden, Kapolri, dan Panglima TNI. Ia meminta kepada prajurit TNI-Polri untuk tidak melakukan tindakan yang dapat menciderai nama institusi TNI-Polri.

“Selama kegiatan operasi menjelang Pemilu, kami meminta agar minuman beralkohol harus dihentikan dan melarang membawa senjata tajam serta mengingatkan prajurit untuk menjaga netralitas dan tidak terpengaruh oleh politik,” ucap Kapolda.

Kapolda mengumumkan bahwa Polda Papua akan mengadakan Operasi Mantap Brata pada tanggal 19 mendatang, dan ia meminta dukungan dari TNI untuk menjalankan pemilu dengan lancar.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Papua dan Pangdam XVII Cenderawasih juga memberikan tali asih kepada prajurit TNI-Polri di wilayah Papua Pegunungan.

Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K, menutup tatap muka tersebut dengan mengingatkan prajurit TNI-Polri untuk terus meningkatkan sinergi dan menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab demi menjaga ketertiban dan keamanan di Papua Pegunungan. (*)